

Orgelmusik zum Advent

Wer Orgelmusik, ergänzt um „Geistliche Impulse“, live hören möchte, der findet dazu eine in ihrer schlichten und konzentrierten Art sehr ansprechende Gelegenheit in der evangelischen Kirche Sankt Katharinen: Martin Lücker hat seine traditionsreiche Reihe „30 Minuten Orgelmusik“ mit Pfarrer Olaf Lewerenz zur „Orgelandacht“ umgestaltet. Wie gewohnt montags und donnerstags von 16.30 Uhr an spendet der Organist, der während des ersten Lockdowns kurzerhand die Programme einspielte und sie pünktlich auf seinen Youtube-Kanal stellte, so Kraft und Trost wie eh und je seit 1983. Ein Fels in der Brandung, man könnte ihn den Albert Schweitzer Frankfurts nennen.gui.